

# すまいる

令和3年4月号 Vol. 068



3月の行事はひな祭りを行いました。

職員が手作りしたイラスト入りのうちわで「お内裏様とお雛様」に変身された利用者様。昼食は稻荷さくら寿司、季節の天ぷら、茶碗蒸しをおやつには色とりどりのひなあられや和菓子を召し上がって頂き「とっても美味しい!」と大好評の、笑顔あふれる早春のイベントとなりました。

手作りの桃の木をバックに!



2丁目三人官女♪



3丁目三人官女♪



3丁目

お内裏様とお雛様♪



4丁目三人官女♪



2人並んでまし顔~



う  
え  
る  
か  
む  
コ  
ラ  
ム

お花見の由来

お花見の歴史は古く、奈良時代頃から始まったと言われています。しかし、当時のお花見で楽しむ花は、なんと「梅」の花が一般的だったそうです。今でこそお花見や日本を代表する花のイメージは「桜」が不動の位置にありますが、当時は「梅」の方が人気があったのです。桜の木の下で宴会をする現在のお花見スタイルは豊臣秀吉から始まったと言われています。



社会福祉法人 うえるかむ

■地域密着型特別養護老人ホーム てらす鈎取  
■併設型 ショートステイ てらす鈎取

TEL 022-393-7571